

### **PRESSEMITTEILUNG**

# Wohnprojekt "BonVie" mit 50 Doppelhaushälften entsteht im Fuldaer Stadtteil Haimbach-Ost

Fulda, im Juli 2022. Die Frankfurter Niederlassung des Projekt- und Gebietsentwicklers BPD (Bouwfonds Immobilienentwicklung) plant im Fuldaer Stadtteil Haimbach-Ost den Bau von 50 Doppelhaushälften. Es soll ein lebendiges Wohnquartier entstehen mit familienfreundlichen Einfamilienhäusern in unterschiedlichen Bauausführungen mit vielseitigen Grundrissvarianten. Die Häuser sollen eine Wohnfläche von 100 bis 150 Quadratmeter haben, mit Grundstücksgrößen von 275 bis 320 Quadratmetern.

Das moderne Neubauvorhaben befindet sich im höheren Teil des Neubaugebietes, am Südhang des Schulzenberges. Von dieser Lage aus genießen die zukünftigen Bewohner einen beeindruckenden Blick in die Rhön. Vom Wohngebiet aus ist der Fuldaer Domplatz binnen 15 Minuten mit dem Fahrrad zu erreichen. Das Projekt trägt den Namen "BonVie", eine Anspielung auf die sogenannte Bonifatius-Route – ein 185 km langer Wanderweg, der direkt am Grundstück vorbeiführt.

Die Stadt Fulda hat Anfang des Jahres mit den Erschließungsarbeiten begonnen. Die geplanten Straßenzüge sind bereits zu erkennen. Der Vertriebsstart des ersten Bauabschnitts ist im Spätsommer geplant. Die Vorbereitungen dafür laufen auf Hochtouren. Interessierte können sich bereits jetzt über die Webseite <a href="www.neubaufulda.de">www.neubaufulda.de</a> für den Newsletter eintragen.

Für den bundesweit tätigen Projekt- und Gebietsentwickler BPD ist es das erste Projekt in der Stadt Fulda. Das Projekt wird von der Frankfurter Niederlassung aus entwickelt, die in den letzten 20 Jahren Projekte vom Einfamilien- bis Mehrfamilienhaus in Hessen und Rheinland-Pfalz realisiert hat – unter anderem in Frankfurt, Wetzlar, Hanau, Friedrichsdorf, Mainz, Würzburg und Koblenz.

## **Zum Projekt**

Auf dem ca. 15.000 Quadratmeter großen Grundstück entwickelt und baut die Frankfurter BPD Niederlassung 50 Doppelhaushälften mit Wohnflächen zwischen 100 und 150 Quadratmetern sowie Grundstücksflächen zwischen 275 und 320 Quadratmetern. Die modernen Einfamilienhäuser werden massiv gebaut und auf real geteilten Grundstücken verkauft. Der Vertriebsstart ist noch in diesem Jahr geplant.



# Über BPD

BPD, Bouwfonds Immobilienentwicklung, ist einer der größten Projekt- und Gebietsentwickler in Europa. Das Unternehmen ist mit über 20 Niederlassungen in den Niederlanden und Deutschland vertreten. Seit Gründung im Jahr 1946 hat BPD den Bau von über 375.000 Wohnungen realisiert. Heute leben mehr als eine Million Menschen in Wohngebieten, die BPD entwickelt hat. BPD ist Marktführer in den Niederlanden, zählt in Deutschland zu den führenden Projektentwicklern und ist ein Unternehmen der Rabobank. Weitere Informationen sind unter www.bpd.de abrufbar.

### Pressekontakt:

Zum Projekt
BPD Immobilienentwicklung GmbH
Corina Abruscato | Vertrieb & Marketing
Niederlassung Frankfurt
Solmsstraße 18
60486 Frankfurt am Main

Tel: +49 (0)69 50 95 79 1077 E-Mail: <u>c.abruscato@bpd-de.de</u>

Zu BPD BPD Immobilienentwicklung GmbH Katharina Schüttler | Leiterin Unternehmenskommunikation Solmsstraße 18 60486 Frankfurt am Main

Tel: +49 (0)69 50 95 79 2975 E-Mail: k.schuettler@bpd-de.de